Safaritour im Harz

Schüler der freien Schule Bredelem erleben spannenden Tag bei Bad Harzburger Rangern

Bredelem. Jeder Mittwoch ist ein besonderer Tag bei den Schülern der Freien Schule in Bredelem. Denn mittwochs ist "Draußentag" und jede Woche gibt's Neues zu entdecken. So auch am letzten Mittwoch. An diesem Tag fuhren die Kinder mit dem Zug nach Bad Harzburg. Dort besuchten sie den Nationalpark Harz, den sie gemeinsam mit zwei Rangern erkundeten.

Die Kinder lernten den Wald und seine Umgebung kennen. Es ging für sie auf eine spannende Safaritour, auf der sie auch Tiere des Harzes kennenlernten. Manche Tiere haben sich so gut versteckt, dass sie auf den ersten Blick gar nicht zu sehen waren. Die Ranger haben aber ein gutes Auge und zeigten den Kindern die versteckten Tiere.

Anschließend mussten die Schüler mithilfe nützlicher Utensilien lernen, sich selbst zu verpflegen, Feuer zu machen, ein Zelt aufzuschlagen, Tee zu kochen und Landkarten zu lesen. Nach getaner Arbeit hatten die Ranger alle Kinder als



Bei den Rangern in Bad Harzburg lernten die Kinder sich in der Natur selbst zu verpflegen.

Belohnung zur Weihnachtsfeier eingeladen. Dort gab es heißen Kakao und die Kinder durften spannenden Geschichten lauschen. Am Nachmittag kamen die Schüler glücklich und müde

wieder in Langelsheim am Bahnhof an und konnten von ihren Eltern in Empfang genommen werden. "Das war so ein toller Tag Mama!", sagte Madeleine, als sie ihre Mutter begrüßte. Im nächsten Jahr wartet wieder ein Besuch bei den Rangern und die Kinder sind schon sehr gespannt, welche Aufgaben dann zu bewältigen sind.